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 Tanto el emblemático resto-bar 'La Chocolatta' como su 'hermana comercial', 'La Chocolatta Green', dos importantes y
reconocidos  reductos gastronómicos quilmeños, han recibiden las últimas horas valiosos reconocimientos internacionales
por su gastronomía y calidad.
  Se  trata de bares o restaurantes que han logrado tres valiosas distinciones de 'Restaurant Gurú'.
  Estos premios se miden y evalúan por un jurado heterogéneo luego de observar los comentarios positivos de sus clientes
y sus excelentes valoraciones; así fue que tanto el emblemático resto-bar 'La Chocolatta' de la calle Lavalle entre Alsina
y Videla del centro quilmeño, como el 'Green' ubicado frente a la Plaza Conesa , sobre la calle Moreno, han recibido tales
distinciones.
  Felicitaciones y orgullosos de que sean quilmeños!!!

  A un año de la fortísima denuncia contra el juez Gastón Echeveste, salió horas atràs a
difusión un duro comunicado de la Asociación Judicial Bonaerense Quilmes donde se
pide que "es menester se lo licencie compulsivamente hasta Procuración avance el
Jury".
  Echeveste, titular del Juzgado de Familia 3 de Florencio Varela, fue denunciado por
violencia de género en el ámbito laboral, y desde el gremio judicial apareció una fuerte
avanzada para apurar el inicio del juro elevado a la Procuración hace cinco meses. Un
tema com aplica repercusión que dio mucho que hablar oportunamente en los ámbitos
judiciales y políticos.
  "En febrero de este año, la Suprema Corte de la Provincia de Buenos Aires elevó al
Procurador Julio Con Grand el pedido de Jury, hoy 5 meses después seguimos esperando
que el mismo acuse y eleve al Senado Provincial. No obstante, desde el Sindicato
enviamos a la SCBA, en el mes de marzo, el pedido de licencia compulsiva para que el
juez sea apartado de su cargo hasta tanto el procurador se expida", señala el duro
comunicado.
  No obstante eso, el sindicato de la Judiciales reclamó en marzo último a la Suprema
Corte un pedido de licencia compulsiva para el juez denunciado con el fin de que fuera
apartado de su cargo hasta tanto el procurador se expida sobre el pedido de jury. "Hoy,
cuatro meses después. sigue en su cargo mostrando la total impunidad con que se
manejan muchxs magistradxs violentxs en el Poder Judicial de la provincia de Buenos
Aires", denunció la AJB.
   "Por todo lo antes mencionado decimos que hoy 22 de junio de 2023 llevamos un año
de impunidad, esperando que la SCBA licencie en forma compulsiva y preventiva a
Gastón Echeveste, y que el procurador Julio Conte Grand acuse y eleve el pedido al

Senado Provincial", finalizó la seccional Quilmes de la AJB.



El gobernador, Axel Kicillof, finalmente  optó por no desdoblar las elecciones generales de la provincia de Buenos Aires de las nacionales. Así lo confirmaron fuentes de la
gobernación a la agencia Noticias Argentinas y atribuyen la decisión a la conformación de la "lista competitiva" a nivel nacional que logró concretar el oficialismo, encabezada por
el ministro de Economía, Sergio Massa.
  De esta forma, ambas categorías celebrarán las Primarias, Abiertas, Simultáneas y Obligatorias (PASO) el próximo 13 de agosto, y las generales 22 de octubre.
 El decreto que firmó el gobernador se publicará en las próximas horas y de este modo irá por su reelección en fórmula con la actual vicegobernadora Verónica Magario.
  Kicillof siguió atento las definiciones en el armado nacional, donde intervino vía la Liga de Gobernadores en reclamo de un candidato de unidad, para dar precisiones respecto a los
movimientos que llevaría adelante en su distrito.
  De esta forma, una vez oficializada la fórmula Sergio Massa – Agustín Rossi resolvió que las elecciones provinciales se desarrollen el mismo día que los comicios nacionales,

posibilitando así una estrategia conjunta del espacio en ambos planos.
  Si bien el mandatario había firmado la convocatoria de las PASO en la provincia de Buenos Aires para el
próximo 13 de agosto, no se especificaba la fecha para los comicios generales, y sus colaboradores repetían
que por ley, le correspondía la posibilidad de desenganchar la elección de la nacional.
  Con el embajador de Brasil, Daniel Scioli, fuera de la contienda electoral, y luego de la oficialización de Massa,
Kicillof celebrará los comicios el mismo día que se elija presidente.

Ciclo de Cine-Debate "Un
lugar para el encuentro":
Proyección del documental
"En cumplimiento del deber:
Iron Mountain, el incendio"
de Jorge Gaggero.
Viernes 30 de junio | 19hs |
Asociación Cultural Mariano
Moreno. Belgrano 450 Ber-
nal.
El documental muestra la
historia oculta detrás del
incendio intencional de Iron
Mountain, en el barrio porte-
ño de Barracas, el 5 de febrero
de 2014. El film denuncia que
la misma firma ya había
sufrido siniestros en Estados
Unidos, Inglaterra, Italia y
Canadá, en donde fue demos-
trada su intencionalidad. De
la misma forma, los peritajes concluyeron que el incendio en Barracas,
donde perdieron la vida diez personas y se destruyó información
sensible de bancos y empresas financieras formalmente sospechadas
de lavado de dinero, fue intencional.
Con la participación del INCAA. Organizan: La Barrial, Asamblea de
Bernal y Asociación Cultural Mariano Moreno.
Entrada libre y gratuita.



 La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, va por su reelección en el Municipio de Quilmes. Candidatura que es
acompañada –como en el 2019- por la concejal Eva Mieri en peimer lugar de la lista.
  El segundo de la lista está ubicado Ariel Burtoli, quien va por la renovación de su mandato. Tercera se ubica la
actual funcionaria del área de Cultura local Eva Ramírez. Cuarto es se ubica el secretario del GIRSU Roberto Gaudio.

  El Quinto lugar es para la militante de la Agrupación 17 de Noviembre,
Karina Jara. Sexto, el edil que busca renovar Ezequiel Arauz.
  En el Séptimo lugar se ubica Florencia Hernández, octava: Gabriel
Ibarra. Novena, Lorena Aguirre . Décimo hombre de Angel García:
Leonardo Fernández. Décimo primero Flavia D’Angelo. Décimo
segundo Ramón Arce.
Precandidatos a concejales suplentes
  Eva Torres (Comunidad Organizada); Carlos Leiva (La Eva Perón -
Ateneo NK); Karina Albertini (Descamisados - Ateneo NK); Marcelo
Chaparro (Lealtad - Ateneo NK); Paola Espinoza (Espacio
Plurinacional” de Itatí); Martín Reineck (Corriente de la Militancia);
Soledad Martinez (La Walsh); José Leguizamón (PJ Solano).
Precandidatos a consejeros escolares
  María Eva García (Juntos por Quilmes); Gustavo Lappano (Movimiento Mayo); Laura Leonardi (PC - Ateneo NK); Hugo Gabilondo
(Grupo Realizar); Magalí Albarracin (SUTEBA celeste).
Precandidatos a consejeros escolares suplentes
  Simón Centeno (Director del Normal de Quilmes); Miriam Llinas *(Azucena Villaflor); *Sergio Adrián Bobadilla (Agrupación 7 de
Mayo - Ateneo NK); Laura Carreras (Red de Mujeres); Luis Moretto (Bases Ciudadanas).
  “Estos son los precandidatos que integran la lista de Unión por la Patria Quilmes. Hay amor, hay trabajo, hay convicciones, hay
experiencia de gestión, hay militancia, hay diversidad, hay voluntad política de seguir construyendo un Quilmes donde nuestros
vecinos y vecinas vivan bien, con dignidad en la infraestructura de sus barrios y con la esperanza de que nuestra patria crezca e
incluya a todos y a todas”, afirmó Mayra.
  La Jefa comunal resaltó que "en esta lista está representada la voluntad de trabajo para seguir transformando Quilmes, con las 1.000
obras que llevamos adelante durante la gestión, el trabajo incesante de servicios públicos en todos los rincones de Quilmes, la
inversión histórica en seguridad, la puesta en valor de todas las escuelas del distrito, el embellecimiento de los espacios públicos,
y todo aquello que venimos haciendo desde el 10 de diciembre de 2019 para reconstruir la ciudad y para que Quilmes vuelva a ser
el lugar que todos queremos y merecemos. Vamos por un futuro aún mejor".



La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, presentó en Ezpeleta, un nuevo camión recolector
y la colocación de 23 tachos contenedores de residuos de carga lateral. Además, la Jefa
comunal dialogó con comerciantes y vecinas sobre las políticas que buscan mejorar el servicio
de recolección de residuos en los distintos barrios, y de las diferentes obras que se desarrollan
en la localidad.
  "Presentamos en Ezpeleta los nuevos camiones de recolección y colocamos nuevos
contenedores de carga lateral para seguir trabajando en el Quilmes limpio que nos merecemos.
Con los 27 que colocamos hoy, ya alcanzamos un total de 329 contenedores en todo Quilmes
e incorporamos nuevos 5 camiones para avanzar en la triplicación de la flota de recolección
municipal", afirmó Mayra.
  Durante la recorrida, la Jefa comunal estuvo charlando con comerciantes y vecinos de Ezpeleta,
quienes les agradecieron y destacaron las obras que se están llevando adelante en la localidad.
"Estos trabajos son muy importantes para mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas,
como la pavimentación de avenida La Plata, la colocación de luces LED, los trabajos de
construcción de cloacas y pavimento en el barrio La Resistencia, y la intervención en las plazas. Tenemos el compromiso de gestión de seguir mejorando la ciudad que tanto amamos
y vamos a seguir trabajando para que los quilmeños y quilmeñas vivan con dignidad", dijo Mayra.
  Por su parte, el secretario de la secretaría de Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU), Roberto Gaudio, señaló: "Hoy además del camión, estuvimos presentando el
sistema de recolección de las avenidas La Plata y República de Francia. Esto es seguir extendiendo el sistema de recolección contenerizada, que ya se venía haciendo en el centro de
Quilmes. Vamos a seguir sumando zonas de Quilmes donde entendemos que la contenerización es una buena herramienta para eliminar microbasurales y para seguir generando el
Quilmes Limpio que nos pide nuestra intendenta Mayra".
  Con la incorporación del nuevo camión recolector de carga lateral ya son 5 los camiones de estas características que forman parte de la flota de vehículos del área de GIRSU para
fortalecer el sistema de recolección y limpieza de la ciudad. A su vez, con estos 23 contenedores, la ciudad cuenta con un total de 329 contenedores de carga lateral.
  La compra del vehículo se hizo a través del programa nacional "Municipios de Pie", que provee asistencia financiera directa a los gobiernos locales y, este caso, se utilizó para la
adquisición de este camión. En tanto, se les informó a los lugareños que la recolección en Ezpeleta, se realiza en dos horarios, a las 7 y a las 19.

  La intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, supervisó este lunes el
avance de obra de la nueva Unidad de Atención Integral (UDAI) de
ANSES Ezpeleta, que se está construyendo en avenida República de
Francia y Urquiza.
  "Junto con RENAPER y PAMI, ANSES es la puerta de acceso a los
derechos de todos y todas. Creemos en este organismo, que es muy
importante para el Estado argentino. En Quilmes casi la mitad de los
habitantes tienen, de alguna manera, una prestación a partir de ANSES.
Esto es una gran responsabilidad", aseguró Mayra.
  La Jefa comunal compartió el recorrido junto con los futuros
trabajadores de la UDAI, a quienes les dio la bienvenida y los convocó
a trabajar con amor y compromiso: "Los quiero saludar y felicitarlos
porque sé que se están capacitando desde hace dos meses. Cuando
ustedes vayan a atender a cualquier persona que venga con preguntas
y dudas, se tienen que poner en su lugar y responder amorosamente,
respetuosamente, sabiendo que son trabajadores del Estado".
  La obra, que la Intendenta había anunciado el 27 de noviembre del
2022 en el 150º aniversario de Ezpeleta, ya entró en su etapa final y
está próxima a inaugurarse. Restan ultimar detalles y terminaciones.
  Se trata de un espacio de 250 m2, que cuenta con un lugar de atención,
office, sanitarios públicos y privados, espacio de archivo y oficinas
para la dirección. Además, al lado se construirá un nuevo edificio de la
SEDRONAR (Secretaría de Políticas Integrales sobre Drogas de la
Nación).
  Al respecto, Nadia Gómez, quien se desempeñará como jefa de la
UDAI de ANSES Ezpeleta, comentó: "Contaremos con 25 trabajadores. La atención al público será de lunes a viernes de 8.30 a 14.30. Los vecinos están muy contentos. Venimos
haciendo operativos desde hace un mes y medio en instituciones de la zona y cuando se enteran de que tendrán esta oficina se alegran mucho, porque ya no tendrán que trasladarse
a otras localidades".
  Participaron de la actividad la secretaria de Desarrollo Urbano y Obra Pública local, Ceci Soler; sus pares de Ambiente y Desarrollo Sostenible, Eva Mieri, y de GIRSU, Roberto
Gaudio; el subsecretario de Obras e Infraestructura, Ramiro Beltrani; la directora general de Arquitectura y Proyectos, Lucía Cosoy; el director de Deportes, Lucas Tundis, y el jefe
de la Regional Conurbano III de ANSES, Matías Murabito.



  El equipo de PAMI Quilmes, cuyo director ejecutivo es Fernando Rubino, hizo entrega este lunes de 140 pares de lentes a afiliados del

organismo que se congregaron el el Polideportivo de San Francisco Solano, donde recibieron los suministros de manera gratuita.

  Con un destacado trabajo social que vienen haciendo desde PAMI, sumado al trabajo del equipo del optómetra quilmeño, Carlos Rojas, la

convocatoria volvió a ser importante y habría nuevas entregas en otros puntos del distrito.

   "En Mayo desde la UGL 37 de PAMI  organizamos un operativo de control oftalmológico para revisión de patologías frecuentes. Hoy

cumplimos en entregar los lentes que habían sido prescriptos por los profesionales a 140 personas afiliadas ", declaró Rubino.



Con el apoyo de Horacio Rodríguez Larreta, Martiniano Molina se
presenta nuevamente como precandidato a Intendente de Quilmes por
Juntos por el Cambio.
Molina destacó "la importancia de conformar un equipo sólido y
comprometido con la comunidad para enfrentar los desafíos que la
ciudad presenta en la actualidad".
Martiniano expresó su confianza en el equipo y resaltó la importancia
de su diversidad para abordar de manera integral los problemas y
necesidades de la comunidad.
El precandidato a intendente hizo énfasis en la importancia de la
participación ciudadana y el ejercicio democrático, alentando a todos
los vecinos a informarse sobre las propuestas de su lista y a ejercer su
derecho al voto en las próximas elecciones. La presentación de la lista
de precandidatos marca el inicio formal de la campaña electoral de
Martiniano Molina y de su equipo: "Vamos a intensificar las actividades
de difusión y el contacto directo con los vecinos, con el objetivo de
ganar el apoyo necesario para llegar a la etapa definitiva de las
elecciones generales".
La lista completa de precandidatos a concejales está integrada por: 1)
Araujo, Lucas Emanuel; 2) Ferreyra, Daniela; 3) Vivas, Adrián; 4) Gago,
Marcela; 5) Barreiro, Sebastián; 6) Cinthia, Navarro; 7) Cairo, Fernando;
8) Rea, Verónica; 9) Machado, Gabriel; 10) Balcaza, Mariana; 11)
Peñaloza, Hugo y 12) Delgado, Ramona.
Con esta lista de precandidatos, Martiniano Molina busca consolidar
su liderazgo y continuar trabajando por el bienestar y desarrollo de la
ciudad y sus habitantes.

El periodista Walter Queijeiro anunció que será el precandidato a intendente
de Quilmes por el sector de Juntos por el Cambio que lidera Patricia Bullrich
como precandidata a presidenta de la Nación, y Néstor Grindetti como
precandidato a Gobernador.
En los últimos metros de la disputa en pleno cierre de listas, el periodista la
terminó ganando la pulseada a la diputada nacional, Maru Sotolano, alfil de
Jorge Macri, que le restan aún dos años de mandato en la legislatura.
"Vamos a laburar en Quilmes por la seguridad que hace años nos vienen
pateando, para que haya más espacios públicos y para que el municipio se
ocupe de las cosas que le importan a los vecinos. Se viene el cambio
profundo", escribió Queijeiro en sus redes sociales.
La lista de concejales la encabeza Diego Buffone (María Sotolano), María
Soledad Hernández (Sterli-  Cristian Ritondo), Esteban Hoyos
(Queijeiro, hijo del dirigente intermedio David Hoyos), Eyleen
Viglianco (UCR-Adelante Buenos Aires -Geronés) y Lionel
Stipcic (Néstor Grindetti).
En tanto Danilo D´Angelo y Patricia Bujas encabezan la lista
de consejeros escolares.

Miguel Angel Lezcano finalmente termina siendo el candidato
a Intendente de Quilmes. Así el referente de Unión por Todos
se terminó quedando con una aspiración que pretendían
varios.
Tambièn se conoció la lista de concejales: Ricardo Rij, Estefania
Albasetti, Carlos Quiroga, Susana Conte, Ricardo Gonzalez y
Mònica Escalante.

Fuerte aparición mediática de la intendenta Mayra Mendoza en programas radiales quilmeños para arrancar
la semana y post cierre de listas, donde va por su reelección. Presencia en medios y redes sociales, muestra
de gestión a los vecinos, y recorrida diaria por los barrios, es la estrategia ya de cara a Octubre, PASO
mediante de la Jefa Comunal de Quilmes.

El precandidato a Intendente del FIT-U en Quilmes es Daniel Iaccarino, quien es acompañado por los
precandidatos a concejales Gabriela Cruz, y Nicolás Burgos.
"Unir y Fortalecer la Izquierda", impulsada por el PTS e Izquierda Socialista en Quilmes postula a Carla
Vilani, y encabeza precandidato a concejal a Cristian Florentin.
Política Obrera, postula a Joaquín Antúnez, como precandidato a intendente y a Miguel Paniagua, como
concejal.
El Nuevo Más lleva a Evelyn Mac Dermott precandidata a Intendenta de Quilmes.
Principios y Valores (Guillermo Moreno), postula a precandidato a Intendente a Sergio Spedalieri, y es
acompañado por los aspirantes a concejales a Larraz Maximiliano y Zampedri Alejandro.

Poco a poco, y a medida que van pasando las horas, comienzan a con-
ocerse nombres de quienes aparecen en las distintas nominas de
precandidatos, como el del concejal quilmeño, Juan Bernasconi. El edil
supo ser uno de los hombres fuerte en el legislativo durante la gestión
de Martiniano Molina al frente del Municipio. Una espada clave en el
recinto legislativo.
Bernasconi, quien mantiene una muy buena relación, política y afectiva,
con el ex Intendente de Quilmes, en esta primera parte de la campaña
ocupó un nuevo rol en el armado y la estrategia de campaña en otros
distritos, aunque siempre muy cerca de la estructura del PRO nacional
y provincial. Fuera del molinismo más puro y cercano a Molina,
Bernasconi, un 'outsider' del sector, sigue siendo de los muy pocos de
confianza y consulta. "En Juan se puede confiar, es previsible, es
definitiva es uno de los nuestros", cuenta un  hombre fuerte del riñón
de Martiniano.
En este nuevo rol, Bernasconi supo cosechar una relación fuerte con
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Pablo Alaniz, muy cercano a la cúpula más alta del PRO.
Bernasconi estará en la lista de Larreta - Santilli como precandidato a
diputado nacional en el lugar 25.
Puchetta
Luego de su disconformidad por la conformación en la lista de conce-
jales del molinismo, finalmente Myriam Puchetta apareciò en la
nómima de diputados nacionales de Juntos en el puesto 14, lo que
amainó las aguas que entre, sobre todo las mujeres, no venía con
calma.
Fernando Pérez Gresia
El dos veces diputado provincial y actual concejal quilmeño de Juntos,
el radical Fernando Pérez Gresia, finalmente apareció como segundo
suplente en la lista de diputados por el Parlasur dentro de la nómina
bonaerense que encabeza Diego Santilli en Provincia y Horacio Rodrí-
guez Larreta en la Nación. Asimismo, destacaron Ddentro del sector
su conformismo por el cierre de la lista local de concejales y
consejeros.



DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Vuelve la revisión técnica vehicular (RTV) a Avellaneda de la mano de la Municipalidad. Sin dudas de
trata de un gran logro, ya que los vecinos de la ciudad debían trasladarse a otros distritos para poder
realizarla. La nueva planta abrirá sus puertas el 1 de agosto en el centro de Avellaneda, en la calle French
146.
  Un servicio que hoy no tiene el vecino de Avellaneda y debe trasladarse a Quilmes o Lanús para
realizarla, cuando en el año 2015 la VTV provincial abandonó a su suerte a los vecinos y centralizó por
costos todo en la planta de la localidad de Bernal.
  Gracias a la iniciativa del intendente se firmó un convenio con la Cámara Argentina de Talleres de
Revisión Técnica (CATARET) para operar una planta con capacidad de atender motos , autos y camionetas
particulares. La misma tiene validez nacional y sirve para transitar en países limítrofes.
  Su funcionamiento se aprobó de acuerdo a la ley nacional de tránsito Nros. 24.449 y la 26.363 la cual le da
potestad a los municipios a abrir sus propias plantas verificadoras y con la fuerza de ordenanza N 29880
votada por unanimidad por el HCD
  Constará de 3 líneas para autos y 1 para motos brindando agilidad y rapidez a los vecinos. Todo operado
con máquinas de última generación, dando trabajo, en una primera etapa, a 10 empleados, todos del
distrito de Avellaneda.
  Anunciaron además que se pueden solicitar turnos en la página www.rtvbuenosaires.com.ar o ir
directamente sin turno a la planta



  El sector de Horacio Rodríguez Larreta de Juntos por el Cambio anunció la conformación de una lista en Florencio
Varela para las PASO con Florencia Casamiquela como precandidata a Intendente y Pablo Alaniz como primer
concejal. Contaron que "la conformación de la lista se plasmó como producto de un amplio consenso, entre los
diferentes espacios políticos y dirigentes del distrito, indicaron desde Juntos por el Cambio local".
  La abogada varelense Florencia Casamiquela lleva como primer concejal al ex edil y ex candidato a intendente Pablo
Alaniz, el segundo lugar, será ocupado por Marcela Ochs, y el tercer lugar Roque Giacomino. También buscará continuar
en el Concejo Deliberante, la docente Romina Alderete.
  La lista ha sido consensuada junto a dirigentes políticos y sociales que representan  a los diferentes sectores que
forman parte de Juntos por el Cambio en Florencio Varela, resaltaron.
  Entre los precandidatos para concejales, se logró incluir a dirigentes del PRO, a la vicepresidenta del comité local de
la UCR, a representantes de los partidos Más Valores y UNO Argentina, como así también a sectores del peronismo que
forman parte de Juntos por el Cambio.

 La distribuidora eléctrica deberá resarcir económicamente a 202.287 usuarios que entre el 6 y el 20 de marzo estuvieron afectados por cortes de   suministro con una duración mínima
de 10 horas. La acreditación será automática a partir de las próximas facturas.El Interventor del ENRE, Walter Martello, comunicó que la empresa distribuidora EDESUR S.A deberá
pagar un total de $ 471.080.973 como resarcimiento a 202.287 usuarios que estuvieron afectados por cortes de suministro eléctrico entre el 6 y el 20 de marzo.
Esta es la tercera de una serie de sanciones que el Ente aplicó a Edesur por la sucesión de afectaciones extraordinarias registradas entre diciembre de 2022 y marzo de 2023, que totalizan
hasta el momento más de $ 730 millones en resarcimientos a 339.609 usuarios.
  El monto que recibirá cada usuario se determinará en función de la cantidad y la duración de los cortes sucedidos en el período en cuestión, sin perjuicio de los reclamos iniciados
y de otras sanciones que pueda aplicar el Ente.  Los resarcimientos se acreditarán de manera automática en cada factura a partir de las próximas liquidacione. Al respecto de esta nueva
multa, Walter Martello reiteró que "por cada incumplimiento de las empresas distribuidoras aplicaremos la máxima sanción que nos permita el contrato de concesión". Y agregó: "Es
fundamental que los usuarios reclamen tanto a las empresas como al ENRE, para que podamos seguir aplicando este tipo de sanciones".



Centro Autorizado
Lavalle 738, Quilmes /

4253-2734

  AySA impulsa acciones de reciclaje para crear conductas responsables,
no sólo en cada trabajador y trabajadora de la empresa, sino de toda la
comunidad con el fin de contribuir en la preservación de la naturaleza. La
iniciativa surge del "Programa de Recolección y Reciclado de AySA", el
cual permite adentrarnos en cómo separar el aceite usado y depositarlo
en los puntos verdes ubicados en establecimientos de la empresa.
  "Esta campaña se trata, no sólo de cuidar las redes de AySA, que son
perjudicadas por el descarte de aceites, si no para continuar con el compro-
miso que asumimos de contribuir con el cuidado del medio ambiente y
sobre todo en la mayor preservación de ríos y arroyos. Lo venimos llevando
adelante con diferentes políticas que van desde, por ejemplo, optimizar el
desempeño energético, con la implementación de la factura digital para
reducir la emisión de papel y también renovamos el programa educativo
para estudiantes de diferentes niveles con el objetivo de despertar con-
ciencia en las generaciones más jóvenes", dijo Malena Galmarini, presidenta
de AySA.
  Los aceites vegetales son un producto de uso común en locales gastro-
nómicos y en nuestras casas. Sin embargo, a pesar de no ser considerados
por ley como un residuo especial, requieren de un tratamiento específico
para su descarte, ya que tienen un potencial impacto negativo en el
medioambiente si no son correctamente tratados.
  Según informes de la Facultad de
Agronomía de la UBA, en Argentina, el
consumo de aceite vegetal anual, per
cápita, es de más de 20 litros, y en su
mayoría, es destinado a uso domiciliario.
De esta manera, y teniendo en cuenta
que tan solo 1 litro de aceite vegetal
usado puede contaminar mil litros de
agua, se puede afirmar que la situación
es preocupante.
  Además, AySA recomienda reciclar este
tipo de aceites ya que dañan las cañerías
y producen taponamientos de las
mismas, lo que también podría provocar
desbordes cloacales en vía pública y mal
olor proveniente de las bocas de registro
o de las conexiones cloacales.
  Con el objetivo de realizar un trata-
miento adecuado, AySA lleva adelante un convenio con la Red Argentina de Aceites Vegetales Usados (RAAVU), la
empresa encargada de gestionar el reciclado del aceite de cocina para luego convertirlo en biocombustible, elemento
que suple el uso de gasoil de origen fósil, con el objetivo de reutilizar el aceite descartado reduciendo el impacto
ambiental.
  Para ello, es importante tener presente que, para acercar el aceite a los puntos verdes, deberá estar contenido en una
botella de plástico de hasta 1,5 litros y encontrarse frío y previamente colado, para evitar que contenga restos de
comida o cualquier otro material sólido.
  Los puntos verdes de AySA estarán ubicados en: Riobamba 750, Tucumán 752 y Av Figueroa Alcorta 6081 en Capital
Federal o bien, Alsina 131 (Quilmes) y Cangallo 561 (Ramos Mejía).
  Como empresa, se busca generar conciencia en la importancia de asumir un compromiso social en cada una de las
acciones que afecten el medio ambiente, promoviendo a través de estas acciones, un mayor grado de participación de
la sociedad.
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  La Compañía N°1 en sistema de capitalización del país, con
36 años de trayectoria en el mercado, brinda una oportunidad
de crecimiento a quienes apuestan por su proyecto de negocio.
  Mediante su propuesta de negocio, centrada en la expansión
de su Red de Agencias Oficiales, Autocrédito, refuerza su
compromiso de ayudar a mejorar la calidad de vida de la gente
a tra-vés de sus planes de vivienda, auto o moto 0KM o Dinero
en efectivo que le dan a las personas una posibilidad de
crecimiento y desarrollo.
  Desde sus inicios, el proyecto ha tenido un gran recibimiento.
  Autocrédito, es la empresa de Capitalización más importante
de la Argentina. Cuenta con una cartera de clientes que supera
los 300 mil suscriptores y más de 50 Agencias Oficiales,
distribuidas estratégicamente en todo el país.
  Este ambicioso plan de expansión brindará, a sus nuevos
Agentes Oficiales, durante el primer semestre del año:
• Una Bonificación total del canon de ingreso en el negocio;
• la implementación de sistemas tecnológicos totalmente bonificada;
• Compensación para quienes se sumen en esta campaña de
expansión, del fee de marketing y capacitación.
  Estos excelentes beneficios, se suman, a los que ya disponen
los agentes actuales de la red:
o Acompañamiento a través de acciones publicitarias digitales
o tradicionales.
o Capacitación constante.
o Acompañamiento permanente con un equipo de profesionales.
o Eventos motivacionales frecuentes virtual o presencial.
  El proyecto de inversión ofrece como aspecto más relevante,
la rápida recuperación de la inversión estimada en 12 meses
con un break-even en el mes 8.
  Estaremos seleccionando un candidato por zona para unirse
a nuestra Red de Agentes. Si crees que contás con las
condiciones para representar nuestra marca, ingresá a la web:
https://agenteoficial.autocredito.com
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James bond nombre clave 007 es el mejor espía del mundo creado por Ian Flemming como el
protagonista de la novela “Casino Royale” y sus secuelas.
James bond pasaría a convertirse en un icono cinematográfico cuando interpretado por sir Sean Connery
en la adaptación al cine de la novela “Dr. No” en 1962 cuyo éxito empezaría una franquicia cinematográfica
llena de espionaje e intriga.
James bond se ha cruzado con toda clase de malhechores tanto en la pagina como en la gran pantalla:
el titular Doctor No, Gold finger, El Traidor 006, Cara de Diamante, Jaws y su Dentadura Metálica. Pero
sin duda su peor rival, el profesor Moriarty para su Sherlock Holmes es Ernest Stavro Blofeld el líder de
la organización criminal spectre cuya primera aparición tanto del hombre y su organización es la novela
“Thunderbolt” que sirve como la primera parte de la trilogía de spectre que continua en “en el servicio
secreto de su majestad” donde Blofeld es responsable de la muerte de la esposa de James Bond y
concluye en “solo se vive dos veces” en el que al final tanto Blofeld como Bond son dados por muertos.
Pero 007 regresaría de la muerte en la próxima novela “el hombre con la pistola de oro”
En las películas riña entre estos dos fue enfatizada con Blofeld siendo implicado haber estado en liga
con el “Dr. No” y spectre siendo nombrados oficialmente en “Desde Rusia con Amor”. Sin embargo, había
un pequeño problema que la novela “Thunderbolt” empezó vida como un guion coescrito por Fleming y
Kevin McClory, pero cuando fue convertido en libro McClory no fue acreditado.
Entonces, terminaron resolviendo sus diferencias fuera de la corte. Con Fleming cediéndole todos los
derechos cinematográficos a McClory como compensación, lo que llevaría a una situación graciosa…
Años después en las películas de James Bond ya no podían usar a Blofeld. Entonces McClory hizo un
remake de “Thunderbolt” conocida como “nunca decir nunca de nuevo” en la que Sean Connery regresaba
como 007 el mismo año que Roger Moore protagonizaba una de sus aventuras como 007.

Banagher / @banagher.iv02

 La Facultad Regional
Avellaneda de la Univer-
sidad Tecnológica Nacio-
nal, desde la Secretaría de
Cultura y Extensión Uni-
versitaria, abre la inscrip-
ción al curso de Secreta-
riado Médico, dirigido a
toda la comunidad.
  La cursada tendrá una
duración de cuatro meses,
a partir del 1 de julio, con
clases presenciales los sá-
bados de 11 a 13 horas. El objetivo es aportar las herramientas para
desempeñarse en forma eficiente en consultorios médicos, odon-
tológicos, veterinarios, centros de estética o en el área administrativa
en clínicas y sanatorios.
  Durante la capacitación se abordarán temas como: funciones y
responsabilidades en el área laboral; turnos, clasificación y tipos;
historia clínica del paciente, importancia y utilidad; conceptos básicos
del funcionamiento del cuerpo humano; definición de salud y
enfermedad, signos y síntomas; farmacología básica; receta y
terminología médica; análisis clínicos y otros estudios diagnósticos;
comunicación con pacientes y conceptos básicos de Primeros
Auxilios.
  Para mayor información e inscripciones, ingresar en https://
extensionfra.com.ar/courses/secretariado-medico/ o comunicarse
al 4201-4133, int. 125, 4201-7211 o por mail a extension
@fra.utn.edu.ar


